

MARATONISTA OLÍMPICO POR MUNDIAL 2025

Hugo Catrileo: "Esta es la oportunidad que siempre soñé de niño"

ROMINA ONEL / La Serena

Con motivo de la segunda versión de la Half Marathon La Serena 21K, auspiciada por la Clínica RedSalud Elqui y programada para este 17 de agosto, el maratonista olímpico Hugo Catrileo Tapia visitó la ciudad para promocionar la competencia y entrenar en la segunda urbe más antigua de Chile. Si bien el joven preparador físico de 28 años no podrá estar presente en la jornada, debido a su preparación para el Campeonato Mundial de Atletismo 2025 que se realizará en Tokio, Japón, el próximo 15 de septiembre, aseguró que "como embajador del Half Marathon 21K de La Serena, junto a Matías Silva, Margarita Macías y Karen Torralba, mi misión es dar a conocer esta importante carrera en todo el país". Respecto a su preparación, explicó que "estaré entrenando en México los días previos al Mundial, pero por ahora estoy aprovechando el buen clima de La Serena para entrenar, disfrutar del trato de las personas y cumplir con mi rol de embajador". El atleta detalló que busca climas similares a los del verano asiático para optimizar su rendimiento, razón por la cual entrena en el norte del país: "En el sur, el clima complica el desempeño por las lluvias, el viento y el frío. Me gusta mucho La Serena porque es más cálida y con temperaturas estables". Además, señaló que "aunque en Japón el calor y la humedad son intensos, lo que busco acá es un clima que me permita entrenar en la mañana, descansar y volver a ejercitar en la tarde". Sobre representar a Chile, Catrileo expresó: "Es la oportunidad que siempre soñé de niño, vestirme con los colores de una selección nacional. Siempre me gustó el deporte y me lo inculqué desde pequeño". Respecto a sus desafíos futuros, adelantó que, tras competir dos años en Houston, donde logró su mejor marca, este enero no regresará: "Estoy buscando desafíos en distancias más cortas como los 21K a fines de año, y proyectarme a otro maratón de nivel mundial en los primeros meses de 2026".

UN HONOR PARA EL PAÍS

Consultado sobre el desarrollo del atletismo en Chile, destacó que "va en crecimiento, lo que se refleja en

El atleta de 28 años llegó hasta la capital regional en su rol de embajador de la Half Marathon La Serena 21K, que se correrá el próximo 17 de agosto.



Hugo Catrileo corriendo en la Maratón de Santiago 2025.

CEDIDA

esta selección que irá a Tokio y con la que estuve en los Juegos Olímpicos de París. A nivel técnico, nuestros representantes han hecho crecer a Chile en el mapa mundial, y formar parte de eso es un gran honor". A los jóvenes interesados en seguir este camino, les aconsejó: "Más allá de lo técnico, que lo vean como una pasión, pero tomando decisiones cautas e inteligentes. Es clave rodearse de personas que los ayuden a tomar buenas decisiones". "Sé lo difícil de ser deportista, pero en el atletismo de larga distancia, las oportunidades llegan con tra-

bajo previo y silencioso. Por eso, hay que ser estratégico, evaluarse constantemente y crecer en lo personal y lo deportivo", concluyó.

CAPITAL DEPORTIVA

La Half Marathon La Serena 21K, cuya segunda edición se realizará el 17 de agosto, es organizada por ACCIONA Producciones, responsables también de la Run N' Sand. "Tendremos 3.000 competidores, más de 2.200 de ellos provenientes de Santiago, Valparaíso, Viña, y también corredores de Colombia,

Ecuador y Perú", indicó la directora ejecutiva, Carolina Pinochet. La ejecutiva destacó que "esta es la única carrera del norte certificada por la Federación Chilena de Atletismo, y buscamos posicionar a La Serena como capital deportiva internacional". Sobre la ruta, explicó que "como La Serena es la segunda ciudad más antigua de Chile, decimos que esta es una carrera con historia. El circuito recorre el casco histórico, partiendo frente a la Intendencia, pasando por calles como Brasil, Diego de Almagro y Cantournet, y finalizando en El Faro, atravesando iglesias y edificios patrimoniales". Finalmente, anunció que en el verano 2026 realizarán la cuarta versión de la Run N' Sand, "una carrera familiar que se corre en la arena, enfocada en el medioambiente. Hacemos actividades de limpieza de playas, ríos y humedales, y con los residuos fabricamos las medallas, que son el gran símbolo de la carrera".

“
Me estaré preparando en México los días previos al mundial, pero por lo pronto estoy aprovechando el buen clima de La Serena para entrenar, disfrutando del buen trato de las personas y cumpliendo con mi rol de embajador de la Half Marathon La Serena 21K”

HUGO CATRILEO

MARATONISTA OLÍMPICO Y SELECCIONADO NACIONAL DE ATLETISMO